

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

DÉNI DE LA MALADIE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 04/10/2015 à 10h30

Bonjour. J'ai un couple d'amis dont le mari est alcoolique. Il est dans le déni le plus total, refuse une prise en charge, est artisan et ne veut plus travailler. Il a été hospitalisé en urgence il y a un mois ou deux, a cessé de boire pendant une semaine. A ce moment il s'est rendu compte qu'il avait frôlé la mort et nous pensions que les choses iraient mieux. Mais tout a recommencé. Son impossibilité à travailler sous l'emprise de l'alcool entraîne le commencement de difficultés financières, son épouse n'ayant pas d'activité professionnelle.

Que faire face à tous ces problèmes?

Je précise que ce couple vit en Ardèche.

Merci à celles et ceux qui, ayant vécu une situation similaire, pourront donner des pistes.